
 

Les inscriptions  sont maintenant ouvertes pour  saison   2023-2024 . 

Il  est  très important de prendre  connaissance  des documents joints au courriel  pour effectuer 

l’inscription de votre ou vos enfants , notamment de la procédure d’inscription par le logiciel 

hockey Canada HCr pour les joueurs ayant été  membres des Huskies pour  la saison dernière et 

de la modalité de paiement minimum requis avant le 1 er septembre  pour avoir accès au camps 

d’évaluation en septembre. 

La date limite pour les inscriptions est  le vendredi  1  er septembre pour les catégories M-11 à 

Junior et le lundi 11 septembre pour les catégories Magh ( 4-6 ans) et  M-9. Merci de faire votre 

inscription le plus tôt possible pour nous aider à planifier les équipes pour chacun des niveaux. 

Nous  espérons vous revoir parmi nous pour la prochaine saison  et nous vous invitons à 

partager l’information à vos contacts hockey et  nouveaux joueurs potentiels de votre entourage 

familial. 

Pour information additionnelle,   contacter Erick Faubert  en semaine entre 18h30 et 21h30 ou 

la fin de semaine entre 9h00 et 17h00 au 450-567-9302 ou par courriel  efaubert@oricom.ca. 

============================================================================== 

The  registration are now open for  next  minor hockey season  2023-224 . 

It  is  very important to take notice of the information included in the email before you  proceed 

to the registration, specialy for the procedure of registration with the hockey Canada software 

hcr 3.0 for players who  were registered last season and for the minimum payment policy  for 

september  1 st  to be able to participate to training camp session in septembre. 

The registration are open until   Friday septembre  1 st  th for  levels  M-11 to Junior and  until  

monday september  11th  for level Magh ( 4-6 years) and M-9 

We hope to have you with us next season and we invite you to share the information to your 

hockey contacts and potential new players around your family, 

For more information you can contact Erick Faubert, week days from  18h30 to 21h30   or during 

week-end from 9h00 to 17h00 at 450-567-9302 or by email at efaubert@oricom.ca 

Erick Faubert 

Président  hockey mineur Huntingdon. 
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